

*Un juge équatorien réexamine la
demande d'habeas corpus en
faveur de Glas*



La Havane, 3 juil (RHC) L'analyse de la dernière demande d'habeas corpus pour la libération de l'ex-vice président équatorien Jorge Glas, détenu dans une prison de haute sécurité et dans un état de santé préoccupant, aura lieu aujourd'hui.

Le juge des garanties pénitentiaires de Guayaquil Patricio Vidal a accepté de traiter la demande présentée par l'avocate Karen Gómez pour que l'ex-vice-président soit libéré de la prison de La Roca en raison de son état de santé délicat.

L'audience est prévue pour le mercredi 3 juillet, par voie télématique, et le directeur et le psychologue de la prison de La Roca ont été convoqués.

Selon la plainte, l'intégrité physique et mentale de Glas, depuis son incarcération le 6 avril, "s'est progressivement détériorée".

L'avocat Gómez a averti que le 8 avril, l'ancien fonctionnaire a "tenté de se suicider" et qu'il existe un risque élevé qu'il tente à nouveau de mettre fin à ses jours.

En outre, le document précise que "Glas souffre de spondylarthrite ankylosante, qui est une forme d'arthrose chronique et incurable, une maladie qui nécessite une attention médicale spécialisée et un traitement de rééducation que la prison ne peut pas fournir".

Lundi, plusieurs organisations sociales se sont rassemblées devant la Cour nationale de justice pour demander la libération de l'ancien vice-président.

La coordinatrice du Comité national 2 de Octubre : vérité, justice et solidarité, Rosa Pacheco, a déclaré à Prensa Latina que ce sit-in marquait le début d'une croisade mondiale pour la défense de la vie et la liberté de Glas.

L'équipe internationale de défense de M. Glas a annoncé qu'elle ferait également appel au système judiciaire interaméricain pour traiter de l'"enlèvement" de l'homme politique, après avoir épuisé les tribunaux nationaux ordinaires.

L'ancien vice-gouverneur, considéré comme l'un des symboles de la persécution judiciaire ou "lawfare" en Équateur, a temporairement bénéficié d'une libération anticipée le 28 novembre 2022, après l'unification de deux peines d'emprisonnement de six et huit ans pour les affaires Odebrecht et Corruption ; cependant, la mesure a été révoquée.

Au début de l'année, la justice a ordonné son arrestation pour détournement de fonds présumé dans l'affaire dite de la Reconstruction de Manabí, qui enquête sur un détournement de fonds présumé dans les travaux publics après le tremblement de terre de 2016.

Il se trouvait à l'ambassade du Mexique à Quito depuis décembre 2023 jusqu'au 5 avril de cette année, lorsque des officiers en uniforme ont fait une descente dans la légation diplomatique pour le capturer sur ordre du président Daniel Noboa (Source : Prensa Latina). (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/359068-un-juge-equatorien-reexamine-la-demande-dhabeas-corpus-en-faveur-de-glas>



Radio Habana Cuba